



RETOMARÁ REUNIONES CON LEGISLADORES

Delinea Claudia prioridades para el Congreso

Ruta. Reforma Judicial, Aduanas y el Paquete Económico para 2026 serán las prioridades en septiembre

LUIS VALDÉS

La presidenta Claudia Sheinbaum señaló que la conclusión de la Reforma Judicial, una nueva Ley de Aduanas y la elaboración del Paquete Económico para el siguiente año son las prioridades para el nuevo periodo de sesiones del Congreso.

Este jueves, al señalar que en próximos días retomará sus reuniones semanales con los coordinadores parlamentarios de Morena (**Ricardo Monreal**, en Diputados, y Adán Augusto López, en el Senado), que no se han realizado porque “están de vacaciones”, la mandataria refirió las prioridades de Morena para el Legislativo.

“Esencialmente lo primero que nos interesa, porque además es parte de la reforma al Poder Judicial, es que concluya el proceso de reforma, y después Ley de Aduanas y el Paquete Económico, esa es, digamos, prioridades que estamos planteando”, comentó.

Sobre la nueva reforma electoral, la titular del Ejecutivo indicó que primero arrancará el proceso que encabezará Pablo Gómez, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

Sheinbaum Pardo, como parte de sus 100 promesas de campaña

ofreció una reforma electoral mediante la cual desaparezcan los legisladores plurinominales.

El lunes, se publicó en el *Diario Oficial de la Federación* el decreto que creó la Comisión Presidencial para realizar la reforma electoral que estará integrada por Pablo Gómez; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, y José Antonio Peña Merino, titular de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

También estarán Ernestina Godoy, consejera Jurídica del Ejecutivo; Lázaro Cárdenas Batel, titular de la Oficina de la Presidencia; Arturo Zaldívar, coordinador General de Política y Gobierno, y Jesús Ramírez Cuevas, encargado de la Coordinación de Asesores de la titular del Ejecutivo.

La encomienda de la Comisión es realizar los análisis y los grupos de trabajo necesarios para elaborar la propuesta para la enmienda Constitucional.